

2672/J XXI.GP
Eingelangt am: 05.07.2001

ANFRAGE

der Abgeordneten Plank, Genossinnen und Genossen
an den Bundesminister für soziale Sicherheit und Generationen
betreffend den barrierefreien Zugang zu Arztpraxen

In der Sitzung des Gesundheitsausschusses vom 21.6.2001 wurde eine Statistik der Österreichischen Ärztekammer zitiert, die die Anzahl der barrierefrei zugänglichen Arztpraxen in Österreich ausweist. Die zitierten Zahlen wurden in dieser Sitzung als zu hoch kritisiert. In diesem Zusammenhang stellten Sie fest, dass auch Sie wüssten, dass diese Zahlen falsch seien.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für soziale Sicherheit und Generationen folgende

Anfrage

- 1.) Woher wussten Sie, dass die in der Statistik der Österreichischen Ärztekammer ausgewiesenen Zahlen falsch sind?
- 2.) Über welches Datenmaterial, aus welcher Quelle verfügen Sie?
- 3.) Wie viele Arztpraxen in Österreich (bitte genau aufgeschlüsselt) sind tatsächlich barrierefrei zugänglich, wie viele davon sind behindertengerecht ausgestattet?